

The Man Who Communed with Jehovah

By Elder Kyle S. McKay
Of the Seventy

Celui qui a vu Dieu le Père

Par Kyle S. McKay
des soixante-dix

October 2024 general conference

Joseph Smith was “blessed to open the last dispensation,” and we are blessed that he did.

My purpose this day and always is to testify of Jesus Christ, that He is the Son of God, the Creator and Savior of the world, our Deliverer and Redeemer. Because “the fundamental principles of our religion are the testimony of the Apostles and Prophets, concerning Jesus Christ,” today I share with you my knowledge and testimony of the Savior as they have been strengthened and deepened by the life and teachings of one key apostle and prophet.

The Beginning of Wisdom

On the morning of a beautiful clear day early in the spring of 1820, 14-year-old Joseph Smith entered a grove of trees near his family’s home to pray about his sins and to ask which church to join. His sincere prayer, offered with unwavering faith, received the attention of the most powerful forces in the universe, including the Father and the Son. And the devil. Each of these had an intense interest in that prayer and in that boy.

What we now call the First Vision marked the beginning of the Restoration of all things in this last dispensation. But for Joseph, the experience was also personal and preparatory. All he wanted was forgiveness and direction. The Lord gave him both. The instruction to “join none of [the churches]” was directive. The words “Thy sins are forgiven thee” were redemptive.

« En cette dispensation dernière, [Joseph Smith] est béni du fidèle croyant » et nous aussi sommes bénis.

Mon but, aujourd’hui, est et sera toujours de témoigner de Jésus-Christ, le Fils de Dieu, le Créateur et Sauveur du monde, notre Libérateur et Rédempteur. Comme « les principes fondamentaux de notre religion sont le témoignage des apôtres et des prophètes concernant Jésus-Christ », je vous fais part aujourd’hui de la connaissance et du témoignage que j’ai du Sauveur, tels qu’ils ont été renforcés et approfondis par la vie et les enseignements d’un apôtre et prophète majeur.

Le commencement de la Sagesse

Au matin d’une belle et claire journée du début du printemps 1820, le jeune Joseph Smith, âgé de 14 ans, est entré dans un bosquet près de la maison familiale pour prier au sujet de ses péchés et demander à quelle Église il devait se joindre. Sa prière sincère, offerte avec une foi inébranlable, a retenu l’attention des forces les plus puissantes de l’univers, notamment le Père et le Fils, mais aussi le diable. Chacun d’eux s’intéressait de près à cette prière et à ce garçon.

Ce que nous appelons la Première Vision marque le commencement du rétablissement de toutes choses dans cette dernière dispensation. Mais pour Joseph, cette expérience était aussi personnelle et préparatoire. Tout ce qu’il désirait était d’obtenir le pardon et la direction à suivre. Le Seigneur lui a donné les deux. L’instruction de « ne [se] joindre à aucune [des Églises] » était une directive claire. Les mots « tes péchés te sont

For all the beautiful truths we might learn from that First Vision, perhaps Joseph's main takeaway was simply, "I had found the testimony of James to be true—that a man who lacked wisdom might ask of God, and obtain."

As one scholar noted: "The real resonance of the First Vision today is to know that it's the nature of God to give to those who lack wisdom. ... The God that reveals Himself to Joseph Smith in the sacred grove is a God who answers teenagers in times of trouble."

Joseph's experience in the grove gave him confidence to ask for forgiveness and direction for the rest of his life. His experience has also given me confidence to ask for forgiveness and direction for the rest of my life.

Regular Repentance

On September 21, 1823, Joseph earnestly prayed for forgiveness, confident that because of his experience in the grove three years earlier, heaven would respond again. And it did. The Lord sent an angel, Moroni, to instruct Joseph and inform him of an ancient record he would later translate by the gift and power of God—the Book of Mormon.

Almost 13 years after that, Joseph and Oliver Cowdery knelt in solemn, silent prayer in the newly dedicated Kirtland Temple. We do not know what they prayed for, but their prayers likely included a plea for forgiveness, for, as they arose, the Savior appeared and declared, "Behold, your sins are forgiven you; you are clean before me."

In the months and years after this experience, Joseph and Oliver would sin again. And again. But in that moment, for that moment, in response to their plea and in preparation for the glorious restoration of priesthood keys that was about to happen, Jesus made them sinless.

Joseph's life of regular repentance gives me confidence to "come boldly unto the throne of grace, that [I] may obtain mercy." I have learned that Jesus Christ truly is "of a forgiving disposi-

pardonnés» étaient rédempteurs.

Parmi toutes les belles vérités que nous pouvons apprendre de cette Première Vision, il semble que le principal enseignement pour Joseph ait été celui-ci : « J'avais découvert que le témoignage de Jacques était vrai : que quelqu'un qui manquait de sagesse pouvait la demander à Dieu et l'obtenir. »

Comme l'a noté un érudit : « Le véritable sens de la Première Vision aujourd'hui est de savoir que c'est la nature de Dieu de donner à ceux qui manquent de sagesse. [...] Le Dieu qui se révèle à Joseph Smith dans le Bosquet sacré est un Dieu qui répond aux adolescents dans les moments difficiles. »

L'expérience de Joseph dans le bosquet lui a donné la confiance nécessaire pour demander le pardon et la direction divine tout au long de sa vie. Son expérience a aussi donné l'assurance nécessaire pour demander le pardon et la direction divine tout au long de ma vie.

Le repentir quotidien

Le 21 septembre 1823, Joseph a prié sincèrement pour obtenir le pardon, certain que, en raison de son expérience dans le bosquet trois ans plus tôt, les cieux répondraient de nouveau. Et c'est ce qui s'est produit. Le Seigneur a envoyé un ange, Moroni, pour instruire Joseph et lui parler d'un document ancien qu'il traduirait plus tard par le don et le pouvoir de Dieu : le Livre de Mormon.

Près de 13 ans plus tard, Joseph et Oliver Cowdery se sont agenouillés en une prière solennelle et silencieuse dans le temple de Kirtland qui venait d'être consacré. Nous ne savons pas ce qu'ils ont demandé, mais il semble qu'ils aient plaidé pour obtenir le pardon, car lorsqu'ils se sont levés, le Sauveur est apparu et a déclaré : « Voici, vos péchés vous sont pardonnés ; vous êtes purs devant moi. »

Dans les mois et les années qui ont suivi cette expérience, Joseph et Oliver ont péché encore. Et encore. Mais à ce moment-là, pour ce moment-là, en réponse à leur supplication et en préparation du glorieux rétablissement des clés de la prêtrise qui était sur le point de se produire, Jésus les a rendus purs.

La vie de Joseph, marquée par un repentir régulier, me donne confiance pour « [m'approcher] avec assurance du trône de la grâce, pour être secouru dans [mes] besoins». J'ai appris que Jé-

tion."It is neither His mission nor His nature to condemn. He came to save.

Inquiring of the Lord

As part of the promised "restitution of all things,"the Lord, through Joseph Smith, brought forth the Book of Mormon and other revelations that contain the fulness of His gospel. Vital truths were given clarity and completeness as Joseph repeatedly inquired of the Lord for direction. Consider the following:

The Father and the Son have bodies "as tangible as man's."

Jesus took upon Himself not only our sins but also our sicknesses, afflictions, and infirmities.

His Atonement was so excruciating it caused Him to bleed from every pore.

We are saved by His grace "after all we can do."

There are conditions to Christ's mercy.

As we come unto Christ, He will not only forgive our sins, but He will also change our very nature so "that we have no more disposition to do evil."

Christ always commands His people to build temples,where He manifests Himself unto them and endows them with power from on high.

I testify that all these things are true and necessary. They represent only a fraction of the fulness that was restored by Jesus Christ through Joseph Smith in response to Joseph's recurring requests for direction.

Rolling on This Kingdom

In 1842, Joseph wrote of amazing things that would come to pass in this last dispensation. He declared that during our day, "the heavenly Priesthood will unite with the earthly, to bring about those great purposes; and whilst we are thus united in the one common cause, to roll forth the kingdom of God, the heavenly Priesthood are not idle spectators."

To his friend Benjamin Johnson, Joseph said, "Benjamin, [if I die] I [would] not be far away from you, and if on the other side of the veil, I [would] still be working with you, and with a

sus-Christ est réellement « enclin à pardonner». Ce n'est ni sa mission ni sa nature de condamner. Il est venu pour nous sauver.

Consulter le Seigneur

Dans le cadre du « rétablissement de toutes choses», le Seigneur, par l'intermédiaire de Joseph Smith, a fait paraître le Livre de Mormon et d'autres révélations qui contiennent la plénitude de l'Évangile. Des vérités essentielles ont été clarifiées et complétées lorsque Joseph a consulté le Seigneur à plusieurs reprises afin d'obtenir des directives supplémentaires. Réfléchissez aux points suivants :

Le Père et le Fils ont un corps « aussi tangible que celui de l'homme».

Jésus a non seulement pris sur lui nos péchés, mais aussi nos maladies, nos afflictions et nos infirmités.

Son expiation a été tellement douloureuse qu'elle l'a fait saigner à chaque pore.

C'est par sa grâce que nous sommes sauvés, « après tout ce que nous pouvons faire».

La miséricorde du Christ est soumise à certaines conditions.

Lorsque nous venons au Christ, il ne pardonne pas seulement nos péchés, mais il change aussi notre nature même, de sorte que « nous n'avons plus aucune disposition à faire le mal».

Le Christ commande toujours à son peuple de construire des temples, où il se manifeste à lui et le dote du pouvoir d'en haut.

Je témoigne que toutes ces choses sont vraies et nécessaires. Elles ne représentent qu'une infime partie de la plénitude rétablie par Jésus-Christ, par l'intermédiaire de Joseph Smith, en réponse aux demandes récurrentes de celui-ci pour recevoir la direction divine.

Faire avancer ce royaume

En 1842, Joseph a écrit des choses étonnantes qui se produiraient dans cette dernière dispensation. Il a déclaré qu'à notre époque, « la prêtrise céleste s'unir[ait] à la terrestre pour réaliser ces grands desseins ; et tandis que nous ser[ions] ainsi unis en une seule cause commune pour promouvoir le royaume de Dieu, la prêtrise céleste ne rester[ait] pas en spectatrice oisive».

À son ami Benjamin Johnson, Joseph a dit : « Benjamin, [si je meurs] je ne serai pas loin de toi, et si je suis de l'autre côté du voile, je travaillerai toujours avec toi, et avec un pouvoir considéra-

power greatly increased, to roll on this kingdom.”

On June 27, 1844, Joseph Smith and his brother Hyrum were murdered. Joseph's body was laid to rest, but his testimony continues to reverberate around the world and in my soul:

“I had seen a vision; I knew it, and I knew that God knew it, and I could not deny it.”

“I never told you I was perfect; but there is no error in the revelations which I have taught.”

“The fundamental principles of our religion are the testimony of the Apostles and Prophets, concerning Jesus Christ, that He died, was buried, and rose again the third day, and ascended into heaven; and all other things which pertain to our religion are only appendages to it.”

What was said of John the Baptist might also be said of Joseph Smith: “There was a man sent from God, whose name was [Joseph]. ... He was not that Light, but was sent to bear witness of that Light,” “that all men through him might believe.”

I believe. I believe and am sure that Jesus is the Christ, the Son of the living God. I testify that the living God is our loving Father. I know this because the voice of the Lord has spoken it to me, and so has the voice of His servants, the apostles and prophets, including and beginning with Joseph Smith.

I testify that Joseph Smith was and is a prophet of God, a witness and servant of the Lord Jesus Christ. He was “blessed to open the last dispensation,” and we are blessed that he did.

The Lord commanded Oliver and all of us, “Stand by my servant Joseph, faithfully.” I testify that the Lord stands by His servant Joseph and the Restoration wrought through him.

Joseph Smith is now part of that heavenly priesthood of which he spoke. As he promised his friend, he is not far away from us, and on the other side of the veil, he is still working with us, and with a power greatly increased, to roll on this kingdom. With joy and thanksgiving, I raise my voice in “praise to the man who communed with Jehovah.” And above all, praise to Jehovah, who communed with that man! In the name of Jesus Christ, amen.

blement accru, pour faire avancer ce royaume. »

Le 27 juin 1844, Joseph Smith et son frère Hyrum ont été assassinés. Le corps de Joseph a été enterré, mais son témoignage continue de résonner dans le monde entier et dans mon âme.

« Car j'avais eu une vision, je le savais, et je savais que Dieu le savait, et je ne pouvais le nier. »

« Je ne vous ai jamais dit que j'étais parfait, mais il n'y a pas d'erreur dans les révélations que j'ai enseignées. »

« Les principes fondamentaux de notre religion sont le témoignage des apôtres et des prophètes concernant Jésus-Christ, qu'il est mort, a été enseveli, est ressuscité le troisième jour et est monté au ciel ; et toutes les autres choses qui ont trait à notre religion n'en sont que des annexes. »

Ce qui a été dit de Jean-Baptiste peut aussi l'être de Joseph Smith : « Il y eut un homme envoyé de Dieu : son nom était [Joseph]. [...] Il n'était pas la lumière, mais il parut pour rendre témoignage à la lumière [...] afin que tous crussent par lui. »

Je crois. Je crois et j'ai la certitude que Jésus est le Christ, le Fils du Dieu vivant. Je témoigne que le Dieu vivant est notre Père aimant. Je le sais parce que la voix du Seigneur me l'a dit, tout comme celle de ses serviteurs, les apôtres et les prophètes, à commencer par Joseph Smith.

Je témoigne que Joseph Smith était un prophète de Dieu, un témoin et un serviteur du Seigneur Jésus-Christ. « En cette dispensation dernière, Il est béni du fidèle croyant» et nous aussi sommes bénis.

Le Seigneur a commandé à Oliver et à chacun de nous : « Reste fidèlement aux côtés de mon serviteur Joseph. » Je témoigne que le Seigneur se tient aux côtés de son serviteur Joseph Smith et dirige le Rétablissement qu'il a initié par son intermédiaire.

Joseph Smith fait maintenant partie de la prêtrise céleste dont il a parlé. Comme il l'a promis à son ami, il n'est pas loin de nous et, de l'autre côté du voile, il travaille toujours avec nous et avec une puissance considérablement accrue, pour faire avancer ce royaume. Avec joie et reconnaissance, je me fais l'écho des paroles du cantique et déclare : « Gloire à celui qui a vu Dieu le Père. » Et par-dessus tout, gloire à Jéhovah qui s'est montré à cet homme ! Au nom de Jésus-Christ. Amen.